Le Venezuela exige à la Colombie des enquêtes sur la participation du gouvernement de Duque à l'opération Gédéon



Caracas, 17 mars (RHC) Le ministre des Affaires Étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a demandé aux autorités colombiennes de mener des enquêtes pour déterminer les responsabilités du gouvernement dans l'incursion armée contre son pays, appelée "Opération Gédéon".

Sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie vénézuélienne a fait référence aux informations publiées sur le portail news. Canal 1.com, sur le procès engagé par le parquet colombien contre quatre personnes impliquées dans le complot.

'Le Venezuela l'a dénoncé même pendant la phase de planification. Les autorités colombiennes n'ont rien fait. La prochaine phase de l'enquête devrait déterminer la protection et l'aval du gouvernement d'Ivan Duque à ces actes de violence et établir des responsabilités', a souligné Arreaza.

Les déclarations d'Arreaza font suite à la confirmation par le parquet colombien que l'opération militaire, qui avait été déjouée par les autorités vénézuéliennes en mai 2020, avait été planifiée à Bogota.

Selon des informations diffusées par les médias colombiens, le parquet du pays d'Amérique du Sud a fait état de l'inculpation de trois citoyens vénézuéliens, liés à l'opération Gédéon, qui ont signé un accord prévoyant six ans de prison pour avoir admis leur responsabilité dans l'entraînement de mercenaires à des fins criminelles.

L'entité colombienne a déterminé que les cerveaux du plan étaient l'ex-militaire Cliver Alcalá et l'exdéputé vénézuélien Hernán Alemán et a ajouté que lors de la planification dans la capitale colombienne, des groupes de 20 hommes ont été formés, dirigés par des déserteurs de l'armée et des fugitifs de la justice vénézuélienne, qui ont été conseillés par des agents américains.

Selon les autorités colombiennes, les ex-bérets verts Jordan Goudreau, Airan Berry et Luke Alexander Denmam étaient chargés de former environ 200 hommes aux tactiques de combat, dans le but d'envahir le territoire vénézuélien et de renverser le gouvernement de Maduro.

Le plan, mis en œuvre le 3 mai 2020, a échoué après que les autorités vénézuéliennes eurent détecté l'incursion maritime des mercenaires sur les côtes des États de La Guaira et d'Aragua, processus au cours duquel plusieurs des assaillants ont été tués.

Source Telesur

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/250970-le-venezuela-exige-a-la-colombie-des-enquetes-sur-la-participation-du-gouvernement-de-duque-a-loperation-gedeon$



Radio Habana Cuba